

急激に変化する時代の中で

校長 米田 達雄

4月8日(月)に新一年生11名を迎え、全校生徒28名・教職員13名で令和6年度がスタートしました。

香深中学校は、めざす生徒像を『礼文が好きと言える生徒～「自分が好き」から「礼文が好き」へ～』とし、学校教育目標『自ら考え、共に高め合い、未来を切り拓いていける生徒の育成』を目指して教職員一同、教育活動を進めていきます。

さて、急激に変化する時代を迎えています。10年前には、一人1台端末の活用、教職員の働き方改革、部活動の地域移行など、全く予測することすらできませんでした。10年後の世の中は、予想できないくらい更に大きく変化をしていることでしょう。このような未来を子どもたちが生き抜いていくためには、新しい時代に必要な資質・能力を育成していかなければなりません。そのために学校自体も新しいことを積極的に取り入れ、アップデートし、大きく変化をさせていく必要があります。

そしてこの変化は、今後も加速度を増していくと思われます。このような状況ですので、保護者・地域の皆様からは、疑問や不明な点がたくさん出てくると思います。その際には、遠慮なく学校まで問い合わせ、または、相談して下さい。

子どもたちのよりよい成長のために、保護者・地域の皆様と連携を密にし、『力あわせ』ができればと考えます。

今後とも保護者・地域の皆様のあたたかいご支援、ご協力をどうぞよろしくお願い致します。



新入生オリエンテーション開催



4月10日(水)、生徒会主催の新入生オリエンテーションが行われました。制服・ジャージの着方の説明、学年や生徒会各局の取組、1年間の行事の紹介と続きました。

レクを行った後、2、3年生が迫力ある香中ソーランを披露。最後に、新入生を代表して三谷智晴さんが、しっかりと立派なお礼の言葉を述べました。

香中の伝統を新入生に伝えるため、生徒会役員が中心となり、2、3年生がしっかりと準備を進めてきました。

新入生の皆さんにとって、先輩方の優しさとかくましさを感じることができたようです。

今年度初の学力テスト

12日(金)今年度最初の学力テストを全学年で実施しました。1年生にとっては、初の学力テストですが、集中して取り組んでいました。1年生の様子を集中力を切らすと申し訳ないので廊下から撮影させていただきました。(右写真)



よろしくお願いします

— 着任教職員のご挨拶 —

○校長 米田 達雄（よねた たつお）



利尻富士町立鷺泊小学校より赴任しました。12年前に4年間、香中の教頭でお世話になりました。この度、ご縁があって、再び香中に赴任することができて、喜びと責任を感じています。

香深中学校のために、香深地区の教育のために、そして礼文町の教育のために全力で取り組みますので、どうぞよろしくお願い致します。

○教諭 川田 竜也（かわた たつや）



この度、中頓別町立中頓別中学校より赴任してきました。全学年の数学、部活は野球部を担当します。礼文町は自然豊かで散歩したくなるような気持ちにしてくれるのでこれからの生活が楽しみです。子どもたちとの

コミュニケーションを大切にしながら、生徒とともにどんなことにもチャレンジしていきたいと思えます。生徒1人1人の個性を尊重しながら、共に成長できるよう頑張っていきます。どうぞよろしくお願い致します。

○教諭 加藤 滉大（かとう こうた）



今年度から新採用で香深中学校に来ました。1・2年生の音楽と卓球部を担当いたします。札幌大谷大学で音楽を学んできましたが、出身は北見市です。礼文島に来て、美しい景色や美味し

い海産物に感動しました。音楽を通じて生徒一人ひとりと信頼関係を築いていきたいと思えますので、どうぞよろしくお願い致します。

5月の行事予定

4月

27日（土）

28日（日）

29日（月） 昭和の日

30日（火）

5月1日（水）

2日（木） 振替休業日（4/21分）

3日（金） 憲法記念日

4日（土） みどりの日

5日（日） こどもの日

6日（月） 振替休日

7日（火） 校外班結成集会

9日（木） クリーン作戦

13日（月） 歯科検診 校外班活動

14日（火） 局活動②

15日（水） 校内主張大会

20日（月）

21日（火） 開校記念日 修学旅行～24日

23日（木） 2年宿泊研修～24日

1年校外学習

24日（金） 修学旅行・宿泊研修帰校

1年校外学習

27日（月） 尿検査（二次）

30日（木） 校内授業研① 研修日③

31日（金） 英語検定①

自転車通学が始まりました。これから観光シーズンで車の量も増えてきます。特に礼文の道に慣れてない人の運転は、非常に危険です。登下校、休日関わらず、自転車の利用には十分気をつけて下さい。ヘルメットを着用している生徒は、まだ少ないです。安全のためにも、自転車利用時には、着用してほしいと思っています。

— 保護者の皆様へお願い —

車での送迎は階段下まででお願いします!

学校までの道幅の狭さ、駐車場の狭さ、生徒の体力づくりの観点から、車での生徒の送迎は「階段下」まで、とお願いしてきております。新入生保護者の皆様にも、趣旨をご理解いただき、ご協力の程お願い申し上げます。